

九条北小学校 校長室だより

N0.56 令和2年9月7日



今日は、朝から良い天気で、あまり気温も高くないので、久しぶりに運動場で、児童朝会がありました。暑さは、まだまだ続くと思いますが、空を見上げると少しづつ秋の空に移つていっているようです。



★ 児童朝会～いざという時に、どう行動する？！★

この土曜・日曜から今日にかけて、非常に大きな台風10号が九州地方に接近しています。現在は、九州と中国地方の一部が暴風域に入っているようです。台風は、少しづつ勢力を弱めながら北上を続け、午前中には北へ抜けていくようです。しかし、この後も、四国から東海地方にかけて大雨となるおそれがあるそうです。暴風や高い波、大雨による土砂災害への警戒が必要と報道されています。

一昨年、大阪でも大きな被害のあった台風を覚えていますか。その台風がきたのが9月4日で、先週金曜日でちょうど2年になります。あの台風では、大阪市内でも木がたくさん倒れたり、家が壊れたり、たくさんの被害がありました。もとのように直すのにも、とても長い時間がかかりました。実は、今回の台風10号ですが、それ時より非常におおきな勢力の台風だと言われています。大雨の被害から、まだ復興していない地域もある九州地方の様子が、とても心配です。

さて、9月4日には、「大阪880万人訓練」もあり、各学級で、災害時にどう対応したらよいのか、お話をしてもらったと思います。台風に対しては、どうしたらよいでしょうか。まずは。安全な建物の中、できれば窓から少し離れた場所で過ごすのがよいでしょう。そして、日ごろから災害に備えておくことも大切です。この機会に、お家の人に、災害への備えについて話をしてみてください。

★ Teams の接続テストを実施します！★

双方向通信アプリ「Teams」の活用準備を進めています。6年生から順次、学校での操作練習、そして家庭の端末との通信テストを実施しています。8月24日（月）には、6年生の家庭との通信テストを実施しました。2学期の始まりを前に、久しぶりに先生と話すのを楽しんでいました。今週は、4年生（9月8日）と5年生（9月9日）で、家庭との通信テストを実施する予定です。詳しくは、保護者メール等でお知らせいたします。

